

Les États-Unis débloquent un milliard de dollars pour des infrastructures de nettoyage

Dossier de la rédaction de H2o
April 2022

Bien qu'un programme de restauration a déjà été mis en œuvre pour le nettoyage des Grands Lacs, le président américain Joe Biden, a annoncé un financement d'un milliard de dollars pour ces efforts. Ce financement relève du budget lié à la Loi sur les infrastructures. James Marty, professeur associé au département de biologie à l'Université de Waterloo et spécialiste des Grands Lacs voit cette annonce d'un bon œil : "Un milliard de dollars c'est sûr que c'est beaucoup d'argent, mais il faut comprendre que la restauration des Grands Lacs est quelque chose de complexe. Beaucoup de cet argent est investi dans l'infrastructure [...] et le coût des mises à jour de ces infrastructures est important."

Matins sans Frontières - Radio-Canada